

## El PP examinó el juez de paz y la variante

**Paulino Sánchez**

Tres de los seis concejales del PP participaban el 11 de marzo en una rueda de prensa, celebrada en su sede, para hablar sobre diversos temas municipales. En primer lugar el portavoz Francisco Luna expuso la postura de su grupo en relación con el nombramiento de Juez de paz, volviendo a mostrar su opinión contraria a la forma de elegirlo. Igualmente señalaron que su grupo consideraba que el Ayuntamiento no debía haber interpuesto recurso sobre la no designación del titular por el Tribunal Superior de Castilla-La Mancha, al considerar que era algo que debía hacer el interesado.

Luna habló igualmente de los festejos de Carnaval, pidiendo una reflexión así como el asesoramiento de la Comisión de cara a futuras ediciones en peñas y grupos carnavales, mientras que el concejal Alfonso Marín centró su intervención en temas agrícolas, replicando al concejal del equipo de gobierno Luis Díaz-Cacho, indicando que si bien la ADL funcionaba bien no era la panacea para los



Francisco Luna

agricultores.

Habló asimismo Marín del tema de la variante, indicando que se debían haber tenido en cuenta las opiniones de los agricultores y ganaderos al trazarla, al haber muchos problemas a la hora de diversos accesos, al tiempo que pedía la creación de una Comisión Municipal de Agricultura.

Francisco Nieto habló asimismo del tema de la variante, agradeciendo que se hubiera formado una Comisión para realizar diversas gestiones que mejoraran la misma, indicando que el Gobierno central no había recortado presupuesto sino que lo había aumentado en doscientos millones.

### Luna: "La Escuela-Taller de Santa Catalina no sería la panacea"

*El portavoz municipal del PP, Francisco Luna, lamentó en rueda de prensa celebrada en la sede de su partido el 30 de marzo, que no se conceda la Escuela-Taller para la restauración de la Iglesia de Santa Catalina, aunque señalaba que no sería la panacea del templo, porque tendrían que emplearse muchos más millones para su restauración.*

*Luna replicó a lo señalado por el alcalde sobre la concesión de escuelas a municipios del PP, indicando que lo que se está haciendo ahora es justicia, porque los socialistas hicieron en su día un mal reparto de las que se concedían.*

*Habló asimismo de temas de educación, sobre la construcción del segundo instituto, del que dijo se debía haber levantado en 1991, acusando al equipo de gobierno de no convocar el Consejo Escolar Municipal, así como su queja por no estar presente en la mesa de negociación de empleados municipales, mostrándose satisfecho por los acuerdos adoptados en el pleno anterior en materia de catastro de urbana.*

## El PSOE contra el "recetazo"

En la noche del 6 de marzo se celebró en el auditorio del Centro Cultural Don Diego un acto de la Mesa para la Defensa de la Sanidad Pública. Intervinieron el secretario local del PSOE Diego García Abadillo, el secretario de Organización de UGT de la comarca José Maeso, el senador socialista Hilario Caballero y el secretario provincial del PSOE Nemesio de Lara.

Antes de iniciarse el acto se ofrecía una rueda de prensa en la que se justificaron los motivos que habían llevado a las movilizaciones en defensa de la Sanidad pública y contra las medidas del Gobierno Central por el recetazo y la financiación indicando que la creación de esas mesas no se debe a ningún capricho y sí a los perjuicios que traerán las medidas tomadas a los ciudadanos de Castilla-La Mancha en beneficio de los de Cataluña.

